
　　　　第４回実行委員会総会を令和４年６月２３日（木）１６時から安達高等学校第一会議

　　　室に於いて開催しました。

　　　　４月から新年度となり、新しい構成メンバー４７名が出席しました。五輪美智子会長、

　　　伊藤勝宏校長、本田俊広ＰＴＡ会長からの挨拶の後各委員長より進捗状況報告及び今後

　　　の活動計画等の発表があり、来年１０月２８日の式典に向け、今年の事業を着々と進め

　　　ております。

　　　○募金については、会報等で再度募金のお願いをし、これから目標達成に向け各企業に

　　　　対する募金活動の準備を進め、ご協力して頂いた方、企業名は記念誌に掲載し、記念

　　　　誌を贈呈する。

　　　○桜の植樹については、６月２３日作業が完了し、セレモニーに関しては生徒会と相談

　　　　し開催する予定である。

　　　○記念誌の業者選定は５月２３日第４回総務委員会を開催し、提出された５社からの

　　　　見積もりを検討し、(有)松屋印刷所に決定した。

　　　○１００周年を祝う横断幕設置の手配を進めていく。

　　　○会場の仮押さえは済み、申し込み期日になったら手続きをし、式典の具体的な内容に

　　　　ついては、順次進めていく。

　　　○コロナ感染状況を鑑み、祝賀会を開催しても良いとの判断が出てからの活動となる。

　　　○式典後に予定している講演会について、同窓生で日本看護協会長の福井トシ子氏から

　　　　内諾を頂いている。

　　　○令和４年度１００周年記念事業の一環として取り込むプレイベントとして公開文化祭

　　　　への出展・芸術鑑賞会一部助成を予定している。

　　　○記念事業の一環として海上自衛隊音楽隊の演奏を記念式典前に開催するよう進めたい。

　　　○メモリアル基金の使途ついては、後日学校と打ち合わせ会開催予定です。

　　　○１年前より沢山の方に原稿を書いていただいたり資料を集めをし、今後印刷業者の

　　　アドバイスを受けながら進めていきたい。
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